
3,町政へのご意見ご要望

○学校給食の予算をもっととってほしい。高学年・中学生にしては今の量では足らない。

小学校と中学校の保護者負担額が、一回 20円というのも、差がなさすぎる

予算がとれないのであれば、保護者負担を増やしてもかまわない。今の給食では食育を行

っているとはいえない。量・種類とも少なすぎる。

○マイクよる種々の連絡、機密性のすぐれた家屋が多くなり、外の音が聞こえにくくなっ

ているので、屋内で受信できる設備を。特に老人家族には、大事なことではありませんか。

古新聞改修の町外からの業者には、町当局は放任しているのですか。

町では各週に曜日を定めて、屋外に出しますが、それをごく当たり前のように回収してい

きます。ゴミ収集車がくるころには、業者が持ち去ったあとです。

業者は軽 4トラックに満載して帰ります。10台近い車が朝 7時すぎくらいから町内を走り

回っています。

町のゴミ収集の方では、なぜきちんと集めないのか不可思議です。月単位にしても 100万

円以上の資源を盗まれているような状態は、見過ごせません。業者の確認をして、町の方

から警告すると同時にゴミ収集車できちんと集めてほしい思います。人で不足であれば、

町内の方にアルバイトをお願いし、町指定のステッカーをつけて回ってもらえればよいの

ではありませんか。

○町民の声が一部の人の声だけで、すすめられている気がする。もっとたくさんの声を聞

いて、独断で決めることはやめてください。そのために議会も議員もあるのです。しっか

り論議してもらいたい。

○小中学校の校庭が同じであるのは子供たちがのびのびと運動したりするのに好ましくな

い状況だと思う。総合体育館予定地に中学校グラウンドもしくは中学校自体を移転してほ

しい。

○町当局の普遍的とはいえない考えや思慮を欠いた習慣的な考えによる独断専行がどうも

目立つようである。いったいだけが施策を決めていく主体となるべきなのか。よく考え直

してもらいたい。選挙で選ばれた町会議員や一般市民の意見が当然尊重されなければなら

ないはずであるが、どうもそうなっているようにはまったく見えない。もっと町会議員は

町政の基本的な立案段階からイニシアチブをとらなければならない。町役場にまかせてゆ

けば、田尻町は景観の悪い貧相な町になるだけだ。

○町営プールはもう少しきれいにして冬場も利用できるようにしてあげたら、隣市町村に



わざわざスイミングスクールにいかせなくても町内でいけるので安心だと思う。警察学校

の人も夏だけでなく冬場も使えた方がいいと思う。

○町自体がこのような住民アンケートをとって住民の意思をくみ取る必要があるのでは。

小さい町だからこそそれが可能になると思う。

○町はなんのために体育館を建てるのか。この小さな町にいるのか。町長の間に何か、自

分の名が残るものをつくっておきたいのか。全町民に聞いてほしい。

この先の子供たちに大人の都合で借金を残してほしくない。

○職員さんの人数が多すぎませんか。いつ伺っても暇そうにしておられる方が多いように

思われます。

○いままでと違いなにか期待できる。明るくなった

桜は残念だったが、道がよくなっていまはとてもよかったと思っている。

○共産党議員団に超党派精神を望みます。重要政策にはこんな面積の小さい田尻町では、

みなが一致団結（官民一体協力体制）がとれれば誇れる田尻町になると確信しております。

○町政への共産党議員団の活躍を期待していますのでがんばってください。

○町民のための町政を願っています。

○町長選にむけて大きなインパクトがほしいので、体育館を建設したいと思うのか。体育

施設ばかりつくってどうするのですか。共産党議員団が言っている身近なものを実現して

ほしい。

○ドームは町外の人の利用が多く、私たちが利用しにくいと思います。もっと町民のため

のドームになってほしいと思う。

○ふれ愛センターは土日は開けるべきだと思います。福祉会館ですから。

○母が育休や産休に入ると保育時間も変わり、また保育所も退所に追い込まれます。まわ

りでヘルプができない環境ですごく困ります。専業主婦と同じ扱いと説明されましたが、

生後間もない子どもをかかえ、また保育所にいきたいと言っている子をムリにだされるの

はかなしいです。3歳で保育所に通いたいです。他市では生後 6ヶ月までは保育所でみてく



れています。なぜ田尻町だけですか。それに来年度からは、4月在籍中だと保育所でみても

らえると聞きました。おかしいです。いまからそうしてほしいです。

○1、農地改革 滋賀県水口町、兵庫県養父郡は農地の有効利用をしている。

２、墓地（吉見地区で新しく購入はムダである）墓石すべて撤去して高野山奥の院床下に

ある永代供養にする。年間を通じて墓参りしない墓石が多い。宗派をとわずできる。

３、海ベリに体育館、高潮対策は巨額が必要。駅上の広場活用がよいのでは。

４、駅周辺の自転車置き場、2階建て有料として、2階部分は避難場所にする。

５、町職員が多すぎる。電算機導入による省略化。

○再緑化も大切だが、今回の雨で浸水したところがあるが、嘉祥寺地区はどうにかならな

いか。

○排水ポンプ等の設置では対処できないのか。

○原町政に期待している。

○物事を決めるときに住民との話あいがない。行政のトップ＋３役くらいで計画をつくり、

議会にはかりごとをなす、住民はかやの外。

○エレベーターは反対。

○町営露の口住宅の建て替え用地にしてほしいです。

○先日の台風 19号で思ったことで、危機管理の徹底がｍなされていない。サイレンは聞こ

えるが、放送内容は聞き取れない。台風がくる前に広報車で注意をうながすべきです。風

や雨音で声が消されて聞こえない。

町長の反省を望みます。それに役所たるものサービス業だと忘れていませんか。町民に声

をかけること。商売人のおおきにをもっと見習うべき。

○体育館を建てるのなら、もっと自然豊かな田尻町にしてからだと思います。緑が落ち着

きますから。


